



## Je me retrouve seul avec mes enfants

Par **jacksan3**, le **21/07/2008** à **19:57**

j'étais en concubinage depuis plus de 10 ans, nous habitons dans une maison que nous avons achetée ensemble (50/50), mais il y a deux mois ma copine est partie voir ailleurs me laissant les enfants, cependant pour éviter de me mettre totalement dans l'embarras elle vient garder les filles quand je suis de nuit et les emmène à l'école quand je suis de jour. Le problème c'est que je me retrouve seul à payer toutes les dépenses en plus de 1400 € par mois sur 2000€ que je gagne, cela fait juste pour nous trois. Mon ex paie de temps en temps la nourriture mais c'est loin de suffire. elle ne vient voir les filles que très peu laissant ainsi ses obligations maternelles. Que dois-je faire pour me sortir de tout ça ? merci de m'indiquer la conduite à tenir